

Frauen 1 // 2. Bundesliga Süd-West

3 : 5

KSC Önsbach : KSV Hölzlebruck

Alisa 571 / 1 MP, Nicole 555, Ayleen 553 / 1 MP, Claudia 537, Jessica 526 / 1 MP, Lilo 523

Auf der 6er-Bahn-Anlage in Önsbach ging für uns das Starttrio Lilo, Nicole und Alisa auf die Bahn. Alle drei spielten sehr gut und machten den Kampf um ihre Mannschaftspunkte spannend. Während Alisa mit 3:1 Sätzen ihren Punkt gewann, mussten Lilo und Nicole jeweils ganz knapp in den letzten Würfeln ihre Punkte noch hergeben. Dennoch übergab unser Starttrio mit einem Gesamtvorsprung von 55 Kegeln an unsere Schlusspielerinnen. Hier hatten Jessica, Ayleen und Claudia die Aufgabe den Vorsprung zu halten und noch mindestens einen weiteren Mannschaftspunkt zu gewinnen. Da auch unser Schlusstrio sehr gut spielte, bauten sie den Vorsprung kontinuierlich aus. Ayleen sicherte sich zudem souverän den zweiten Mannschaftspunkt, wodurch wir das Unentschieden sicher hatten. In den anderen beiden Duellen ging es dagegen enger zu, beide wurden – wie schon in der Startachse – erst im letzten Abräumen entschieden. Glücklicherweise rettete Jessica bei 2:2 Sätzen ihren Gesamtvorsprung über die Ziellinie und gewann damit den dritten Mannschaftspunkt für uns,

während Claudia aufgrund von lediglich zwei Kegeln ihren Punkt verpasste. Schlussendlich ein knapper, aber aufgrund der Mannschaftsleistung verdienter, erster Auswärtssieg für unsere Mädels.

Ayleen: „Ein verdienter Sieg mit einer sehr guten, geschlossenen Mannschaftsleistung. So kann es gerne weiter gehen.“

Frauen 2 // Landesliga Südbaden

6 : 2

KSC Önsbach 2 : KSV Hölzlebruck 2

Petra 493 / 1 MP, Meike 473, Ilse 470 / 1 MP, Erika 465, Renate 458, Nadine und Claudia 420

Mit großen Erwartungen war unsere Zweite als Tabellenführer nach Önsbach gereist. Leider zeichnete sich schon bei den drei Startspielerinnen ab, dass sie beim KSC wohl nicht punkten würden. Sowohl Renate, Erika als auch das Gespann Nadine und Claudia zeigten eher durchwachsene Leistungen und erzielten leider auch keinen Mannschaftspunkt. Die drei Schlussspielerinnen Meike, Ilse und Petra zeigten zwar anschließend ordentliche Ergebnisse, doch mehr wie zwei Mannschaftspunkte durch Ilse und Petra war leider nicht mehr drin. So musste die Zweite mit der ersten Saisonniederlage im Gepäck die Heimreise antreten.

Ilse: „Leider konnten wir an unsere bisherigen Siege nicht anknüpfen. Aber wir versuchen im nächsten Heimspiel wieder zu punkten.“

Männer 1 // 2. Bundesliga Süd-West

3 : 5

KSV Hölzlebruck : KRC Kipfenberg

Jan 573 / 1 MP, Martin 551 / 1 MP, Kevin 543 / 1 MP, Franz 534, Markus K. 524, Andi 511

Eine ganz bittere Heimmiederlage mussten unsere Jungs aus der Ersten einstecken. Zunächst sah es ganz gut aus, da Jan souverän seinen Mannschaftspunkt gewann, während Markus K. versuchte an seinem Gegner dran zu bleiben. Die Beiden übergaben sogar mit einem leichten Plus von 4 Kegeln an unser Mittelpaar. Im Mittelpaar zeigte dann weder Kevin noch Andi was sie eigentlich können. Zwar gewann Kevin noch aufgrund der drei gewonnen Sätze seinen Punkt, doch Andi musste seinen Gegner deutlich ziehen lassen. Mit einem Rückstand von 62 Kegeln gingen dann Franz und Martin auf die Bahn. Hier sah es drei Bahnen lang so aus, als könnten unsere beiden erfahrenen Schlusspieler den Rückstand tatsächlich noch aufholen, doch auf der letzten Bahn war dann leider die Luft raus. Trotz des gewonnenen Mannschaftspunktes von Martin war der Rückstand nicht mehr einzuholen, wodurch die 3:5-Niederlage für unsere Jungs besiegelt war.

Martin: „Wir konnten leider unser Leistungspotential gegen den Tabellenführer nicht abrufen und müssen daher eine vermeidbare Niederlage hinnehmen. Unsere Leistungen waren einfach nicht zweitligareif.“

Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Bodensee-Hegau

2 : 6

KSV Hölzlebruck 2 : SG Unterkirnach / Furtwangen / Wolterdingen 2

Helmut 514 / 1 MP, Markus L. 501, Linus 491 / 1 MP, Achim und Markus K. 478, Dejan 478, Willi 440

Nicht viel besser wie unserer Ersten erging es unserer zweiten Mannschaft. Schon im Startpaar zeichnete sich ab, dass die Gäste heute zu stark für unsere Jungs sind. Weder Willi noch das Duo Achim / Markus K. punkteten für uns und übergaben mit einem Minus von 60 Kegeln an Helmut und Dejan. Hier gewann Helmut seinen Mannschaftspunkt schon nach drei Bahnen, doch auch Dejan fand sich – wie schon das Startpaar – an diesem Tag überhaupt nicht zurecht. Für einen Heimsieg mussten Markus L. und Linus in der Schlusspaarung noch mindestens beide Punkte gewinnen und den Rückstand von mittlerweile 114 Kegeln aufholen. Dies war eine zu große Hürde für die Beiden. Linus gewann noch seinen Mannschaftspunkt und zusammen holten sie einige Holz in den Gesamtkegeln auf, doch schlussendlich war es eine deutliche und verdiente Niederlage für unsere Zweite.

Gemischte // Bezirksklasse B 4er Schwarzwald-Bodensee-Hegau

4 : 2

KSV Hölzlebruck X1 : Post SV St. Georgen X1

Tim 479, Lukas 479, Bernd 475 / 1 MP, Daniel 415

Das mit Abstand jüngste Team an diesem Wochenende (Durchschnittsalter 22,5 Jahre) war unsere gemischte Mannschaft und die „jungen Wilden“ führen souverän den nächsten Saisonsieg für die Gemischte ein. Zu Beginn brachten uns Daniel und Lukas mit 38 Kegeln und einem gewonnenen Mannschaftspunkt in Führung. Bernd und Tim bauten diese Führung auf 103 Kegel aus und sicherten uns dann durch Bernd's Mannschaftspunkt den Heimsieg.